

Des syndicalistes espagnols manifestent contre la loi Mordaza



Madrid, 19 février (RHC-Telesur) Des centaines de syndicalistes ont manifesté dans les rues de Madrid et des principales villes d'Espagne, pour protester contre la violation de la liberté de réunion et du droit à manifester par la loi de Sécurité citoyenne, plus connue sous le nom de Loi Mordaza,

Les syndicats Commissions Ouvrières et Union Générale des Travailleurs ont dénoncé les poursuites judiciaires qui visent plus de 300 militants pour avoir défendu les droits des travailleurs, et ils ont demandé la modification de la loi et l'abrogation des articles qui interdisent les manifestations.

En décembre dernier, le Congrès espagnol a approuvé cette loi qui augmente les peines de prison pour des délits contre l'ordre public et qui établit des amendes pouvant s'élever à 600 000 euros pour les organisateurs de manifestations non autorisées.

Les militants syndicaux estiment que cette disposition législative est un instrument pour faire taire les voix opposées au gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47137-des-syndicalistes-espagnols-manifestent-contre-la-loi-mordaza>



Radio Habana Cuba